

El 17 de marzo celebramos nuestra Jornada Informativa anual en Carmona, para lo que contamos con la colaboración de señoras de las Parroquias de San Antón, Santa María y San Pedro.

Nos acompañó el Sr. Delegado de Juventud, Participación Ciudadana y Comunicación del Ayuntamiento de Carmona, D. José Ricardo García Román.

Agradecemos a todas las voluntarias su dedicación y al pueblo de Carmona su colaboración.

Esta actividad forma parte de un proyecto subvencionado por Fundación ONCE y Novartis.



